



Les Crayères

Quand l'éphémère devient mémorable

BARONS DE ROTHSCHILD

LE CHAMPAGNE D'EXCEPTION
CRÉÉ EN 2005 PAR LES
TROIS BRANCHES DE LA
FAMILLE ROTHSCHILD
DÉVOILE LA NOUVELLE
GAMME ROTHSCHILD RARE
COLLECTION.



Plébiscitées dans le monde entier, les cuvées Barons de Rothschild sont élaborées au cœur de la Côte des Blancs et de la Montagne de Reims, en Grands et Premiers Crus. Avec la gamme Rothschild Rare Collection, la Maison de Champagne de la prestigieuse famille propose de grands vins millésimés en production limitée, mettant en majesté le Chardonnay issu de quatre Grands Crus de la Côte des Blancs. La gamme Rothschild Rare Collection symbolise la quintessence du style Barons de Rothschild. Un millésime d'une qualité rare et exceptionnelle, fruit d'une saison viticole incertaine causée par une météo capricieuse. Déclinée en Blanc de Blancs et pour la première fois en Rosé, cette nouvelle cuvée est l'aboutissement de la recherche de l'harmonie parfaite de la famille Rothschild. Pour les fêtes de fin d'année, les champagnes non millésimés dévoilent quant à eux un nouvel habillage moderne et élégant, et des coffrets repensés.

The exceptional champagne created in 2005 by the three branches of the Rothschild family presents the new Rothschild Rare Collection. Acclaimed worldwide, Barons de Rothschild vintages are produced at the heart of La Côte des Blancs and La Montagne de Reims, in Grands and Premiers Crus. In the Rothschild Rare Collection, the prestigious family's House of Champagne proposes great vintages in limited numbers, giving pride of place to Chardonnay made from four Grands Crus from La Côte des Blancs. The Rothschild Rare Collection symbolizes the quintessence of the Barons de Rothschild style. A millésime of rare and outstanding quality, born of an uncertain vine-growing season due to capricious weather. Available as a Blanc de Blancs and, for the first time, a Rosé, this new vintage is the culmination of the Rothschild family's search for perfect harmony. For year-end celebrations, non-vintage champagnes offer, for their part, new labelling, modern and elegant, together with redesigned cases.



Barons de Rothschild
2 rue Camille Lenoir,
51100 Reims
Tél. : + 33 (0)3 26 85 80 92
www.champagne-bdr.com



BARONS DE ROTHSCHILD

CHAMPAGNE



CHAMPAGNE-BDR.COM

Philippe de Rothschild

CHÂTEAU
LAFITE ROTHSCHILD

Philippe Sereys de Rothschild

CHÂTEAU
MOUTON ROTHSCHILD

Philippe de Rothschild

CHÂTEAU CLARKE
EDMOND DE ROTHSCHILD

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ, À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.